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Los vecinos de Tres Culturas de Benquerencia
piden que se cambie el arbolado

Los vecinos llevaron al ple-
no del Consejo un problema con
el arbolado y que se extiende
en el tiempo. La calle superior
del edificio Laguna de Arcas
no son autóctonos, « lo cual se-
ría irrelevante si no fuera por
todos los problemas que
traen».

Al parecer, este tipo de ár-
boles presentan inconvenientes
como la infestación de hormi-
gas y pulgones, que ya se ex-
tienden por toda la calle y por
ambas aceras, levantando las
losetas y generando desnive-
les. Además, esta plaga provo-
ca suciedad y la escasez de
hoja no permite que den som-
bra en verano.

“Son árboles que están siem-

El arbolado Laguna de Arcas es un foco de problemas. Foto: José L. González

 Es una denuncia y solicitud que ya
realizaron anteriormente y también
lo hizo la asociación

pre enfermos –señalan los veci-
nos-. Los bichos que los infes-
tan desde primavera hasta oc-
tubre o noviembre sueltan una
melaza pegajosa que mancha la
calle y embadurna los coches,
con lo que hay que lavarlos cada
dos días”.

La plaga de hormigas ha lle-
gado a las casas, por lo que han
tenido que pedir que se fumigue
la urbanización. Hasta tal punto
ha llegado la invasión que, ase-
guran, “no se puede pasar por la
calle, porque hay hormigas a
millares y son muy agresivas”.

El Ayuntamiento fumiga dos
veces al año, lo que permite eli-
minar el pulgón, pero de manera
temporal, no definitiva. Los ve-
cinos se quejan de que no les

avisan correctamente. “Colocan
uno o dos carteles de media pá-
gina pegados a los árboles de
mala manera”, explican.

La mayoría de los vecinos
consultados desconocen cuándo

se fumiga, lo cual conlleva ries-
gos, pues las ventanas de las vi-
viendas están pegadas a la ace-
ra: “Los jardineros nos dicen que
el producto químico no es vene-
noso, pero que desconocen qué

es y tampoco tienen identifica-
ción de los mismos”.

Por todo ello, y después de seis
años así, reclaman una solución,
que sería la sustitución de esos
árboles por otros autóctonos.

Terminando el año se están
acabando de ejecutar las obras
acordadas en la Comisión de
Obras, a la actuación del paseo
Manuel Machado frente a la Es-
cuela Infantil, ahora se suma el
cerramiento de la pista, ya se ha
realizado gran parte en Boladiez
y Cascajoso, queda la parte la-
teral del Centro de Adultos y Río
Mesa y parte posterior que deli-
mita con la zona verde.

También hay que instalar la
puerta principal, a su vez se es-
tán realizando las mesetas de las
paradas de autobús, todo ello
mejorará estéticamente y

Las obras del convenio Junta de Comunidades-
Ayuntamiento avanzan

Cerramiento de la pista
de Atletismo y diversos
amueblamientos

dignificará el perímetro de la pis-
ta, a la vez que la preservará de
utilizaciones no deseadas o de
mal uso.

Ahora hay usuarios que la uti-
lizan por las mañanas que deman-
dan que estén abiertas, y esa será
una necesidad a resolver que ha-
brá que buscarle solución.

Junto a lo anterior se han puesto
bancos a lo largo de Río Fresnedoso
y la recuperación de papeleras en la
tercera fase, cuyo estado era rui-
noso, con estas obras y restaura-
ciones se dignifican diversas zo-
nas y se hacen mas estéticas y
agradables para los vecinos

Cerramiento en Cascajoso. Foto: José L. González

Seguimos esperando el inicio de la
rampa en Tietar con Guadarrama

Propuesta de mercadillo de segunda mano
Ante las propuestas y

sugerencias de vecinos so-
bre la posibilidad de reali-
zar un mercadillo de segun-
da mano, la asociación pre-
sentamos esta demanda en

el Pleno del Consejo de Par-
ticipación.

La presidenta informo que es
una actividad comercial y tiene
que estar encuadrada según la
ordenanza como tal, pues puede

ir en detrimento de otros, por
tanto si se quiere llevar adelante
tendría que seguir ese cauce.
Caso aparte es si ocasionalmen-
te se quiere realizar un merca-
dillo con carácter benéfico.

La accesibilidad debe ser un tema prioritario.

Termina el
año y hasta el día
de enviar este
número de Veci-
nos a imprenta
no vemos el co-
mienzo de la
construcción de
la rampa en este
lugar, itinerario
utilizado por es-
colares y la po-
blación de ma-
yor edad en el
barrio, se nos in-
forma que todo
está preparán-
dose para su
realización, pero
es noticia que
nos vienen repi-
tiendo mes a mes, ya en
septiembre la presidenta del
consejo del barrio en el pleno
anunció esta obra, a su vez se
nos ha comunicado que hay

otras obras de los presupuestos
participativos que serán realizadas
con personal municipal, este he-
cho supondrá rebaja en la inver-
sión que junto a otros remanen-

tes al no llegar a los 200.000
euros para este distrito, enten-
demos que deben pasar a en-
grosar otras obras en el ejer-
cicio siguiente.
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